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回望過去，轉眼間已經過了一年。想起當時得知我獲選為慧社社長的時候，心情

既興奮又緊張，因為不知道自己是否能勝任這份工作。想回以前的校園生活，我

總是活動的參與者。成為社長後，我身負重任，要帶領社幹事籌辦活動和比賽，

壓力也不少呢！ 

 

幸好我身邊有一班「小能幹」，一個個充滿愛的明社社幹事不斷鼓勵我！他們都

有不同的專長，例如蕭曉維同學會帶為大家來歡笑聲和正能量，沈重冷靜的江嘉

熙同學，是我傾訴的好對象，還有司徒晉豪同學，是一個高智能的夥伴。 

 

在我擔任社長的角色上，我學會了責任感的重要性。在統籌活動時，一個決定也

可以影響整個社的表現，讓我深深明白到凡事都要深思熟慮。而最後最想多謝兩

個社監一直給我意思，是我最堅實的支援！ 

 

 


